



## Autoridades y comunidad celebran 283 años de Melipilla con tradicional desfile cívico

### Description

**La jornada inició con la ceremonia de ofrenda floral al busto del fundador de Melipilla, José Manso de Velasco, en el frontis de la Municipalidad, tras lo cual se efectuó el tradicional desfile en Plaza de Armas.**

Con una emotiva ceremonia de ofrenda floral y un multitudinario desfile cívico, la comuna de Melipilla celebró este viernes su 283° aniversario, en una jornada que congregó a autoridades, instituciones y la comunidad en general.

Las actividades conmemorativas comenzaron con la tradicional ofrenda floral al busto de José Manso de Velasco, fundador de la comuna, ubicado en el frontis del edificio municipal. Posteriormente, se desarrolló el desfile en la Plaza de Armas, que contó con la participación de establecimientos educacionales, organizaciones sociales, dirigencias vecinales y representantes de diversas instituciones.

*La ceremonia fue encabezada por la alcaldesa de Melipilla, Paula Gárate, junto al Honorable Concejo Municipal, y participaron autoridades distritales, Carabineros, Policía de Investigaciones, representantes eclesiásticos y de instituciones públicas.*



Desfile aniversario 283 de Melipilla. Imagen M. de Melipilla.

### Desafíos y crecimiento

Durante la celebración, Paula Gárate, manifestó su orgullo por encabezar esta conmemoración. “283 años, que me toca encabezarlos como alcaldesa. Para mí es un honor, un orgullo, una comuna que tiene todo por delante, tiene mucho por crecer”, afirmó.

La jefa comunal destacó que Melipilla enfrenta importantes desafíos producto de su crecimiento demográfico: “Hoy estamos de cara a los nuevos tiempos, donde hemos crecido no sólo en habitantes, hay grandes desafíos por delante, y espero en estos cuatro años ser la voz de todos los vecinos que anhelan que nuestra comuna crezca, se modernice, y esté a la altura de la Región Metropolitana”.

Gárate también subrayó el orgullo de pertenecer a una comuna con raíces rurales y fuerte espíritu de crecimiento, enfatizando la importancia del trabajo conjunto entre autoridades y comunidad. La alcaldesa reiteró que el municipio mantiene sus puertas abiertas para todos los vecinos, con el objetivo de impulsar proyectos, recuperar espacios y embellecer la comuna.

### Orgullo provincial

Por su parte, el delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, destacó la importancia histórica de la fecha. “283 años no cumple cualquier ciudad, por lo tanto, es motivo de orgullo y honor para quienes nacimos en Melipilla”, señaló la autoridad.

Alarcón resaltó el patrimonio cultural y natural de la provincia: “Tenemos ciudades muy antiguas, como Alhué o Curacaví, y lo importante es lo que podemos rescatar y mantener en estos 283 años, donde hay historia, cultura, tradiciones. Tenemos una geografía hermosa en este cordón cordillerano de la costa, tenemos Pomaire que tiene una ruta patrimonial histórica, que incluso se remonta a los resabios de la Ruta del Inca, tan así que tenemos pucarás en el Cerro Chocalán”.

El delegado también valoró las tradiciones campesinas de la zona y expresó su alegría por poder compartir con los vecinos en esta celebración.

La celebración del aniversario de Melipilla se convirtió así en una oportunidad para honrar la historia local y proyectar el futuro de una comuna que busca consolidarse como un referente en la Región Metropolitana.

El Maipo

**Date Created**  
Octubre 2025